

Irán seguirá enviando combustible a Siria



Teherán, 16 jul (RHC) Irán resalta que continuará satisfaciendo las necesidades petroleras de Siria, pese a las sanciones impuestas por el Gobierno de Estados Unidos contra el país árabe.

“La República Islámica de Irán está totalmente preparada para satisfacer todas las necesidades de petróleo y energía” del pueblo sirio, declaró el embajador iraní en Siria, Yavad Tork Abadi.

En una entrevista a la agencia rusa de noticias *Sputnik* en idioma árabe, publicada el miércoles, Tork Abadi señaló que tanto Irán como Siria son blanco de las hostilidades de EEUU, por ello, recalcó que Teherán trabajará duramente para superar los obstáculos estadounidenses.

“Les aseguro que nos apoyaremos el uno al otro, y el pueblo sirio estará al lado de su patria y sus instituciones”, agregó el diplomático persa.

Tork Abadi expresó el rechazo de Irán a las medidas económicas unilaterales que impone EEUU contra Siria, y denunció que Washington recurre a tales hostilidades para tratar de compensar sus fracasos en el país árabe, destaca HispanTV.

Las sanciones occidentales y estadounidenses, aplicadas desde el comienzo de la crisis en Siria, han obstaculizado el acceso del país a sus necesidades petrolíferas. La Ley César es la nueva versión de estas medidas coercitivas y se considera la más severa contra un pueblo que sufre, desde hace más de ocho años, una guerra catastrófica a todos los niveles, y no controla una parte importante de sus recursos y riquezas naturales.

Es más, cada vez surgen más reportes sobre el robo por EEUU del petróleo sirio. La semana pasada, las fuerzas estadounidenses trasladaron otros 35 camiones cisterna con combustible robado de las zonas petroleras de Siria a Irak, cruzando el paso fronterizo de Al-Walid, en el noreste de la provincia nororiental de Al-Hasaka.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/228677-iran-seguira-enviando-combustible-a-siria>



Radio Habana Cuba